

La présidente argentine défend au Congrès les accords signés avec la Chine



Buenos Aires, 2 mars (RHC-EFE-PL) La présidente argentine Cristina Fernandez a défendu au Congrès l'alliance avec la Chine et elle a assuré que les accords récemment signés avec le géant asiatique vont contribuer au développement de l'économie argentine, en particulier dans les domaines de l'énergie et des infrastructures.

Au cours de son intervention de début d'année législative, la présidente argentine a appelé tous les parlementaires, notamment ceux de l'opposition, à réfléchir sur le rôle de plus en plus important joué par la Chine dans le monde.

Pour illustrer cette nouvelle situation internationale, Cristina Fernandez a fait remarquer que la demande de levée du blocus contre Cuba adressée par le président des États-Unis au Congrès semblait inimaginable il y a peu de temps encore.

La présidente argentine a critiqué les parlementaires qui ont annoncé qu'ils essaieront d'annuler les accords signés avec la Chine et elle a qualifié leur attitude de stupide.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/48192-la-presidente-argentine-defend-au-congres-les-accords-signes-avec-la-chine>



Radio Habana Cuba